

Liebe Doppelkopf Spielerinnen und Spieler,

Bei uns seid ihr richtig!

Doppelkopf ist ein Spiel mit vielen Varianten. Wir halten uns an das Regelwerk, das der Deutsche Doppelkopfverband vertritt.

Für alle, die uns kennenlernen wollen:

Ihr werdet in aller Ruhe in Regelwerk und Konventionen eingewiesen.

Es wird nicht um Geld gespielt.

Erwartet nicht, dass ihr im ersten Jahr Clubmeister werdet!

Wir spielen donnerstags zwei Runden und beginnen um 15:30 Uhr. Die Runden dauern jeweils ca. 2 Stunden; man kann zu jeder Runde ein- und auch aussteigen.

Vielleicht gefällt euch das Umfeld, vielleicht gefallen euch die Mitspielenden, vielleicht findet ihr Spaß am Doppelkopfspielen und ihr bleibt bei uns.

Versucht es!

Bis bald

Wolfgang